#### 闘いなくして安全なし

2024.04.16 No. 442 行〕動労千葉を支援する会 千葉市中央区要町2-8DC会館 http://dourousien28.kane-tsugu.com/renrakuban/ info@doro-shien.site

ジョブローテーション、乗務員勤務制度改悪、ダイ改合理化、ローカル線切り捨て反対! 定年延長と65歳まで働ける職場を!

## 現場に責任おしつけるな

### 襟「社内やグループ内でのルール順 安全上の緩みや課題をしつかり確

#### 1月23日

東北新幹線上野一大宮で架線を張 るための重りの部品が破損し、垂 れた架線が列車に接触して停電

> 影響人員 約 12 万人

#### 3月6日

東北新幹線郡山駅で、つばさ 121号(E3系7両編成)が停 止位置を約500粒オーバーラン

> 影響人員 約3万1500人

#### 4月2日

ような言い方は許せません。

東北新幹線福島駅構内で工事車両 のエンジンオイルが漏れて故障

> 影響人員 約4万3000人

ピーク 旧券

がないかをし 故も原因は会社に と語りました。 り確認する」 しかし、 どの つ 事

後初の定例会見を開きました。 R 東 0) ラ喜勢社長 4 月 9 日 社 長

# ル ഗ 簡

すべきことがしっかり守られているか、 全のモードをさらに高くする」「社内やグ 新幹線での事故・トラブルに 会見で喜勢社長は、 々の仕事の中でルールや順守 この間相次い 全上の緩みや課題

現場の責任ではありません。 続けた会社の責任です。 融合化や外注化など、鉄道と安全を軽

ります。

就任

ことは、そもそもの指導や体制の問題です。 りました。半数も「誤解」していたという 会社の考えそのものが事故の原因です。 していたという検査担当者が半数にもの 用年数を超えて使うのが当たり前」という さらに、 に 1 月の重 あくまで目安」だと説明しました。 超えて使用 錘口 本来点検すべき方法を「誤解 ッド破断では耐用年数を してい たことがわ かっ ぼ 耐

# 鉄道・安全軽視の施策の結果

グループ内」 オー る施策の結果です。 ましたが約7㌔にわたって滑走し、 頁任もありません。 絶対停止」位置も約450以もオ 対策」は完了したことになって ーしました。 年ほど前に同じE3系7両編成 3月の どれも会社の安全と鉄道 バーランしていました。 オーバーランについて の現場に問題があるか 当該の それ 0) 運 を 転士に何 を軽さ 社 会社